

# INFORMATIONEN 2 | 07

25.1.2007

Schwere Schäden durch Orkan „Kyrill“ auch in Friemersheim

Der in den Abendstunden des 18.1.2007 über Deutschland tobende Orkan „Kyrill“ hat im gesamten Duisburger Stadtgebiet eine Spur der Verwüstung hinterlassen. Gegen die Vielzahl entwurzelter Bäume, beschädigter Fahrzeuge und Hausdächer kämpften zahlreiche Helfer von Polizei und Feuerwehr in vielen Ortsteilen an.



Entwurzelter Baum an der Kaiserstraße

Die Aufräumarbeiten dauerten bis zum Ende dieser Woche an. Das Ausmaß der Schäden in Waldgebieten und Parkanlagen führt dazu, dass diese Bereiche langfristig für Spaziergänger gesperrt bleiben.

Das Schadenbild in unseren Wohnbeständen umfasst beschädigte Dächer und entwurzelte Bäume. Personenschäden traten glücklicherweise nicht auf.

